

a été accordé pour le projet de modernisation de la société Valleyfield.

En 1977, l'établissement employait 250 personnes. Aujourd'hui, il en compte plus de 600. Ses exportations dont presque la totalité sont acheminées vers les États-Unis s'élèvent à près de 20 millions de dollars. Les ventes au Canada atteignent environ 6 millions de dollars. Depuis l'achèvement, en 1978, du programme de modernisation, la société s'est révélée rentable et l'on prévoit qu'il continuera d'en être ainsi.

#### *L'ajournement*

Quant à savoir si le gouvernement se portera acquéreur de la Valleyfield en même temps que de la SRCQ, ce n'est là qu'une des options à l'étude. Il nous reste à prendre une décision et à la mettre en vigueur. Dans la mesure du possible, nous chercherons à conserver au Canada la fabrication de munitions et les nombreux emplois qui s'y rattachent.

[Français]

**M. l'Orateur adjoint:** La motion portant que la Chambre s'ajourne maintenant est réputée avoir été adoptée. La Chambre demeure donc ajournée à lundi à 2 heures de l'après-midi.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 29.)

---